

2024-06-05

Alessandra Rojo de la Vega exige al IECM la constancia de mayoría para la alcaldía Cuauhtémoc; los recuentos le dan una ventaja de 12 mil votos

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

<https://latinus.us/2024/06/05/alessandra-rojo-de-la-vega-exige-al-iecm-la-constancia-de-mayoria-para-la-alcaldia-cuauhtemoc-los-recuentos-le-dan-una-ventaja-de-12-mil-votos/>

Por Escarlet Romero

Alessandra Rojo de la Vega anunció que el día de mañana buscará recibir la constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por el triunfo en su búsqueda por la administración de la alcaldía Cuauhtémoc.

"Exigimos al Instituto Electoral de la Ciudad de México que toda vez que los conteos de los votos se han hecho una y otra vez, dando como resultado una clara y contundente victoria, entreguen ya la constancia que me acredita como ganadora de la elección sin retrasar más estos procesos", dijo Rojo de la Vega .

La declaración se hizo afuera del Distrito 12 de la alcaldía Cuauhtémoc, donde esta tarde se realizó un nuevo conteo de votos que resultó en una diferencia de 12 mil votos a favor de la abanderada de la coalición Va por la Ciudad de México, Alessandra Rojo de la Vega, con respecto a la contendiente morenista Caty Monreal.

Frente a representantes de medios de comunicación, Rojo de la Vega acusó a Ricardo Monreal de intentar intervenir en las elecciones de la alcaldía y pidió a Morena respetar la voluntad de los vecinos.

"Ya sabemos que los Monreal son muy mal perdedores y con Morena y su alianza perversa están intentando cambiar lo que todos sabemos que es el fin del monrealato ".

Destacó su disposición de trabajar junto a Caty Monreal en favor de los habitantes de la alcaldía.

"Que sepa perder, que aquí ya la gente escogió y escogieron un cambio, no escogieron a los Monreal (...) Aquí se respiran aires de cambio, decidieron y probablemente podemos tejer puentes para llevar propuestas buenas que tenga ella para las personas aquí en la alcaldía y que las llevemos a cabo. Yo le extiende una mano a ella que perdió para que tengamos buenos planes con nuestros vecinos, a ella le importa la gente y en ese sentido si le importa la gente, que veamos por ellos".

Finalmente, indicó que gobernará para todas las personas, incluyendo a aquellas quienes no coinciden con sus propuestas.

"Aquí Ale Rojo de la Vega va a ser una alcaldesa para todas y todos, sacamos 156 mil votos, la mujer más votada en esta alcaldía soy yo, pero vamos a gobernar también para los que no votaron por nosotros porque aquí hay que hacer la diferencia, Cuauhtémoc ya quiere algo distinto, no más polarización, no más abusos de poder".